Konzerte trotz Sperrung

Friedenstunnel wird frisch gestrichen

April bis zum 9. Juni wird die Friedenstunnelfront auf stadteinwärtiger Seite saniert. Im vergangenen Jahr war bereits die Seite in Richtung Stern gestrichen.

MITTE In der Zeit vom 29.

Während der Arbeiten wird die Parkallee unterhalb des Tunnels jeweils für drei Wochen halbseitig gesperrt. Die Friedensklänge-Konzerte finden trotzdem an jedem Sonntag, ab 12 Uhr, statt.

Am heutigen Sonntag, 28. April, tritt ab 12 Uhr der Liedermacher und Songwriter Michael Gerdes auf und singt zur Begleitung der Gitarre. (WR)